

## 令和5年度 PTA 進路部 第2回施設見学会

8月24日(木)に第2回の「PTA主催 施設見学会」を開催しました。

今回は、東大阪市にあります『ハウスあいファクトリー株式会社』、カレーでおなじみの『ハウス食品グループの特例子会社』へ見学に行かせていただきました。当日は13名の参加がありました。

『ハウスあいファクトリー株式会社』さんは、特例子会社ということで約50名の何らかの障がいのある方々が働かれています。

指導員による新人研修も半年～1年、長い方は2年と根気よく寄り添った指導サポートがあり、わからないことを「わからない」と言える、言いやすい環境作りにも力を入れてくださっています。また、クールダウンのためのちょっとした個室もありました。

生産されている品物は、スパイス、香辛料です。(ローリエや鷹の爪、唐辛子、こしょう等) 工場に入ると香辛料の匂いがとても印象的です。仕事はライン作業です。ローリエなどの良品、不良品の選別、計量、袋詰め、シール貼り、箱詰め、段ボール詰めと流れ作業で行います。また、30分ごとに、作業場所を交代し、すべての工程を全員ができるようにすることにより、体への負担も減り、ライン仲間同士でカバーし合える環境になっています。

採用状況は設立当初は、聴覚障害の方を多く採用されていましたが、近年では、知的障害、精神障害の方の採用が多くなっていて、昨年度は、私たちの四條畷校から1名採用されています。

今回の『ハウスあいファクトリー』さんの見学をさせていただいて、私自身、本当におどろきの連続でした。「障がいのある方々に、こんなに寄り添った環境、考え方、対応の会社があるんだ!」「すごい!すばらしい!」と思い、子どもの未来が明るく見えました。

『ハウスあいファクトリー株式会社』の皆様、ご尽力いただきました先生方、PTA 進路部の皆様、このような機会を作っていただき、本当にありがとうございます。また、ご参加いただきました皆様、ありがとうございます。

もっともっと、すばらしい特例子会社が増えることを切に願っています。



PTA 進路部長